

Bertrand Claverie

Les territoires de la joie

De la République Écologique
face au monde des cinq prédatons



Essai scientifique, philosophique et politique

Un cycle de trois conférences /débats

De la République Écologique

Comprendre le présent, faire face au monde qui vient

A l'occasion de la sortie de son livre « *Les territoires de la joie* », en partenariat avec **DDCM** Développement Durable en Corbières et Minervois, **l'ASoC** Association Solidaire des Corbières, la **MILCOM** médiathèque intercommunale, la **bibliothèque** de Ferrals les Corbières, **Les arbres citoyens** de Fabrezan, la **médiathèque** et la **galerie L'art dans le ruisseau** de Conilhac-Corbières,

Bertrand Claverie a le plaisir de vous inviter à participer à un cycle de trois rencontres thématiques, de dialogue et d'échanges entre citoyens du territoire :

Le Dimanche 26 janvier à 16 h, à la salle des fêtes de Conilhac-Corbières

Les fondations de la République Écologique

Comment transformer nos systèmes d'échanges pour y inscrire les limites planétaires ? Comment aller vers un système de consommation sobre et porteur de bonheur par l'économie de la fonctionnalité et l'économie circulaire ? Comment atteindre la sobriété et l'équilibre énergétique ? Comment préserver nos services numériques des addictions qu'ils véhiculent ? Comment refonder la valorisation du travail et l'implication sociale du citoyen ?...

Le Jeudi 6 mars à 18 h, à la Médiathèque Intercommunale à Lézignan-Corbières

Faire face aux risques du monde à venir et inventer de nouveaux modes de vie

Quel nouveau dialogue entre notre liberté, notre morale personnelle et la morale de la loi ? Quelles nouvelles pratiques démocratiques pour assumer les décisions salvatrices qui aujourd'hui ne se prennent pas ? Comment gérer les grandes migrations à venir ?

Face au désastre climatique et écologique, comment étendre nos niveaux de conscience et de responsabilité ? Comment créer de nouveaux récits et de nouveaux modes de vie pour faire grandir, en nous-même et hors de nous-même, de nouveaux territoires de bonheur et de « vivre ensemble » ?

La conférence sera suivie par une présentation du projet de Caisse d'Alimentation de la Région Lézignanaise